

Comenzó en Venezuela jornada de homenaje a Fidel Castro en su cumpleaños 90



Barinas, 9 ago (RHC) “Como lo es de la Revolución Cubana, de su pueblo, de su amigo Hugo Chávez, Fidel es el padre de muchas generaciones de revolucionarios de América Latina”, exaltó Adán Chávez, hermano del Comandante Bolivariano, en el inicio de la jornada que hasta el próximo 13 de agosto dedicará aquí actividades al líder cubano Fidel Castro, en ocasión de sus 90 años.

“Para los venezolanos es muy difícil hablar del uno sin el otro, de la referencia que fue Fidel para Chávez, y este a su vez un hijo para aquel, un hijo de la lucha, pero un hijo en definitiva, y como pasa en toda relación grande de padre e hijo, llegaron a ser entonces los mejores amigos”, afirmó el también gobernador del estado llanero, tierra natal del Comandante Eterno, refiere el periódico cubano Granma.

“¡Feliz cumpleaños, querido padre!”, exclamó en el cierre del conversatorio Fidel Comandante..., cinco franjas, una estrella, que inauguró el amplio programa organizado por la Casa del Alba Cultural venezolana, homóloga de la institución cubana y radicada en esta ciudad; cuya propuesta comenzó las conmemoraciones del país hermano por el aniversario de vida del Comandante en Jefe.

Copado de nacionales amigos de la Isla, políticos, líderes sociales, músicos, poetas y cooperantes cubanos, el Salón Voces del Alba se convirtió en un espacio fraternal de celebración espontánea por medio de canciones, poesías y evocaciones personales sobre la figura de Fidel.

Durante la fecha de apertura, el evento también estrenó la exposición Comandante Amigo, que agrupa imágenes originales realizadas a Fidel, por los reconocidos fotógrafos Liborio Noval, Osvaldo Salas, René Rodríguez, Cándido Moyo y Félix Gerardy.

La muestra ofrece instantáneas de alto vuelo artístico sobre detalles del rostro del Comandante en Jefe e ilustra momentos trascendentales de la Revolución, como el encuentro con el Che en una prisión mexicana antes de embarcar en el yate Granma, la entrevista ofrecida en la Sierra Maestra al periodista norteamericano Herbert Matthews, o en compañía de Hugo Chávez durante la creación de la actual Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

La colección fotográfica —conservada por la Misión Cultura Corazón Adentro— estará abierta al público durante toda la jornada en la Casa del ALBA Cultural y será acompañada de la selección bibliográfica Fidelistas con Fidel, con volúmenes de la autoría del líder cubano o vinculados a su obra revolucionaria.

Un ciclo de conferencias abordará las facetas del estadista como promotor de la cultura, de la solidaridad internacional, de la emancipación femenina y cómo en el ejemplo de la Revolución Cubana se constituyó precursor y antecedente de la unión cívico-militar que sostiene a la Revolución Bolivariana.

La jornada barinesa se completará con un programa permanente de audiovisuales dedicados al Comandante en Jefe, tertulias, cantatas de música llanera, trova, bolero y son cubano, y será clausurada con la presentación del proyecto Teatro Infantil La Colmenita Bolivariana, de Caracas, y una gala cultural el propio 13 de agosto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102184-comenzo-en-venezuela-jornada-de-homenaje-a-fidel-castro-en-su-cumpleanos-90>



Radio Habana Cuba